
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１０年６月６日             NO,２１６ 

  
こ
ん
に
ち
は
。
与
党
の
民
主
党
や
国
民
新
党
は
、
衆
議
院
総
務
委
員
会
で
わ
ず
か
六
時
間
余
の
審
議

で
、
郵
政
「
改
革
」
法
案
の
採
決
を
強
行
し
、
週
明
け
の
衆
議
院
本
会
議
で
採
決
し
、
ほ
と
ん
ど
審
議

し
な
い
ま
ま
参
議
院
に
送
付
し
よ
う
と
し
た
り
、
労
働
者
派
遣
法
改
定
案
や
「
地
域
主
権
」
関
連
法
案

な
ど
に
つ
い
て
も
成
立
を
急
ぐ
な
ど
、
「
強
権
的
」
運
営
を
つ
づ
け
て
い
ま
す
。 

 

今
度
の
通
常
国
会
は
、
鳩
山
政
権
の
も
と
で
の
最
初
の
通
常
国
会
で
あ
り
、
直
後
に
参
議
院
選
挙
が

お
こ
な
わ
れ
る
だ
け
に
、
国
政
の
焦
点
と
な
る
重
要
課
題
に
つ
い
て
徹
底
し
た
審
議
を
お
こ
な
い
、
国

民
の
審
判
を
受
け
る
よ
う
に
す
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

政
府
・
与
党
が
法
案
の
成
立
を
急
ぐ
一
方
で
、「
政
治
と
カ
ネ
」
の
問
題
や
普
天
間

基
地
問
題
、
く
ら
し
の
問
題
な
ど
審
議
す
る
べ
き
問
題
を
審
議
せ
ず
、
急
ぐ
べ
き
で

な
い
法
案
の
採
決
を
強
行
す
る
こ
と
は
絶
対
に
認
め
ら
れ
ま
せ
ん
。 

 裸ヶ岩は、田んぼに面す 
る里岩で、高さが約 10 ㍍ 
の巨大な一枚岩で林のなか 
に静かにたたずんでします。 
 裸ヶ岩には、十二神の石 
宮が 3 社祀られており、二 
基は建てられた年代は不明 
ですが、傍らの岩の下にあ 
る石宮には、天明元年（１ 
７８１）の年号が彫られています。 
 この十二神は、獣の被害から免れ、五穀豊穣を願って建立され

たものではないかと考えられます。 
 富士山信仰は、江戸時代に盛んとなり、今でも東京の各所には、

浅間神社の石宮などが残

されています。 
                  上川田の富士山には、安

永九年（１７８０）と彫ら

れた浅間 2 社が今ものこ

っています。 
                  子どもが 7 歳になると、

お祝いに無病息災を願っ

て、お参りしたそうです。 

 1 日開会した 6 月定例市議会は、会期を 11 日までの 11 日間と決め、扶

養控除の廃止や縮小するための市税条例の一部を改正する条例の専決処分

報告など 7 件の専決処分報告の提案、採決、国民健康保険税を引き上げる

ための国民健康保険税条例の一部を改正する条例の提案、質疑がおこなわ

れ、民生福祉常任委員会に付託され審議されることになりました。 
 また、市長が議会開会後に発言を求め、今後 4 年間の市政運営について、

「水とみどりの田園空間都市の実現、歴史・文化の息づくまちづくり。教

育の充実、強化をはかり、環境にすぐれたふるさとづくりを力強く発信し

ていく」といった、所信を表明しました。 
 子ども手当の財源とするために扶養控除が廃止されますが、状況によっ

ては子ども手当が支給されても増税となる場合があったり、保育料などが

値上げされる場合があることから、日本共産党（2 人）と公明党の 1 人の

議員が反対しましたが、賛成多数で承認されました。 

 1 日開かれた議会運営委員会で、「八ッ場ダム建設中止撤回並びに建設推

進を求める意見書」（八ッ場ダム推進議員連盟が提出）が審議され、賛成多

数で議会最終日に意見書を提出することになりました。 
 民主党政権が誕生し、地元の意見を聞くこともなく頭ごなしに、「八ッ場

ダム建設中止」を表明したことから地元は大混乱となりました。 
しかし、地滑りの危険も指摘され、治水でも利水でも役に立たない八ッ

場ダム建設を中止することは当然ですが、温泉や自然、農業をいかしたダ

ムにたよらない生活再建をつくりあげることこそ必要です。 

 5 月 3０日、上原町で、町民ソフトボール大会が開

かれ、約 150 人の町民が参加しました。 

            上原町のソフトボール大

会は、今年で 35 年目をむ

かえ、沼田まつり、秋の運

動会とともに町民の親睦

をひろげる行事として、す

っかり定着しています。 

1 日から 7 日まで、下之町の菊屋紙店 2 階ギャラ

リーで、上原町の林三郎さんが自分で描いた紙芝居の

作品展が開かれました。 

 林さんは、読み聞かせや 

紙芝居の実演をおこなって 

いましたが、3 年くらい前 

から自分で紙芝居を作成す 

るようになり、今回 48 作 

品が展示されました。 


